



Energie-Effizienz von Neubauten

Energie-Fachgespräch: Im privaten Bereich wird die meiste Energie zum Heizen verwendet. Entsprechend liegt hier auch das größte Einsparpotenzial, besonders, wenn man neu baut. Um dieses Thema geht es bei unserem Energie-Fachgespräch, zu dem wir einen kompetenten und erfahrenen Fachmann auf dem Gebiet energie-effizientes Bauen gewinnen konnten: Prof. Dr. Harald Krause von der Hochschule Rosenheim. Thema: „Zwischen EnEV und Passivhaus“, **Montag, den 20. April um 19.30 Uhr im Rathaus.** (In der März-Ausgabe haben wir versehentlich ein falsches Datum genannt, Entschuldigung!).

Begriffe wie EnEV-Haus, Niedrigenergiehaus, Passivhaus, Niedrigstenergiehaus (EU-Forderung ab 2021) werden erklärt. Verschiedene Bauweisen für energiesparendes Bauen werden beschrieben und es werden Entscheidungskriterien für die Auswahl vorgestellt. Besonders wird auf die Wirtschaftlichkeit der einzelnen Varianten eingegangen. Höhere Baukosten werden oft schnell durch niedrigere Betriebskosten kompensiert.

In eigener Sache: Peter Fleckner übergibt Sprecheramt.

Seit nunmehr 9 Jahren ist der Arbeitskreis „Energiewende Vaterstetten“ fester Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens in der Gemeinde Vaterstetten. Die derzeit 20 Mitglieder entwickelten kommunale Lösungen zum Klimaschutz und zur Energiewende und halfen ihre Inhalte öffentlich zu verbreiten und an ihrer Umsetzung mitzuwirken. Über die gesamte Zeit hat ihr Gründungsmitglied, Peter Fleckner, die Geschicke und die Entwicklung des Arbeitskreises geleitet und koordiniert. Da er es als gegeben ansah, nun diese Aufgabe in andere Hände zu legen, hat die Energiewende Vaterstetten in ihrer letzten Sitzung Dr. Klaus Wimmer als neuen Sprecher und Ute Schneider-Maxon als stellvertretende Sprecherin gewählt. Die Sitzungsteilnehmer sprachen Peter Fleckner Dank und Anerkennung für sein enormes Engagement aus. Der Arbeitskreis kann weiterhin auf die Fachkenntnisse und die Ideen von Peter Fleckner als Mitglied setzen. Mit Blick auf die zu erwartende Entwicklung der Gemeinde Vaterstetten in den nächsten Jahren und der eher konfuse Lage der aktuellen Energie- und Klimaschutzpolitik, wird der notwendige Kärner-Einsatz des Arbeitskreises auch in Zukunft nicht weniger werden. Peter Fleckner wünscht den neuen Sprechern hierzu viel Kraft und Erfolg.

Kontakt: info@energiewende-vaterstetten.de oder W.Frisch, Tel 08106 8501